

# **MEXIQUE - Pont aérien avec Acapulco et vols humanitaires**

TeleSURtv

lundi 30 octobre 2023, mis en ligne par [Françoise Couëdel](#)

28 octobre 2023. *Les autorités mexicaines travaillent avec les compagnies aériennes nationales pour intensifier les vols vers la ville de Mexico.*

Le Secrétariat des Infrastructures, Communications et Transports (SICT) ont déclaré que fruit d'un travail conjoint avec trois compagnies aériennes mexicaines, 14 vols humanitaires ont pu être effectués dès le début de la mise en place d'un pont aérien pour des touristes bloqués à Acapulco, Guerrero, après le passage de l'ouragan Otis.

Les autorités mexicaines ont indiqué que tous les vols ont bien atterri à Mexico. Elles ont également précisé que le pont aérien humanitaire a organisé après qu'aient été remis en état les espaces qui leur étaient réservés sur l'Aéroport international d'Acapulco.

« Une fois rétablis partiellement les services de navigation aérienne pour des activités d'urgence, en coordination avec l'organisme concessionnaire Groupe Aéroportuaire du centre nord (OMA) et les compagnies Aeroméxic, Volaris et VivaAerobus, les vols ont pu être annoncés », a déclaré la SICT. Le premier vol a été celui de la compagnie Aeroméxico, suivi par ceux de Viva Aerobus et Volaris.

La SICT a déclaré que tous les vols en provenance d'Acapulco sont humanitaires, aucun n'a de but commercial et il a précisé que les femmes enceintes, les enfants, les malades, les blessés, les personnes avec handicap et du troisième âge sont prioritaires sur ces vols.

Elle a assuré que les vols se poursuivront toute la fin de semaine, tant que cela sera nécessaire.

## **Viabilité terrestre**

Les autorités mexicaines ont demandé aux citoyens affectés d'éviter de circuler par voie terrestre compte tenu du fait que les écoulements de boue et les glissements de terrain ont rendu difficile la circulation depuis l'état de Guerrero et d'autres secteurs.

Cependant elles ont précisé que l'autoroute Mexico-Acapulco fonctionne déjà normalement, mais que la route fédérale n'offre qu'un seul couloir de circulation en état. Elles ont déclaré que dans ces deux cas les véhicules légers peuvent circuler et qu'il est recommandé d'éviter les véhicules lourds, comme les trailers par exemple.

La circulation en direction d'Acapulco a été fermée pour éviter l'engorgement qui empêcherait le passage des secours qui arrivent sur les lieux. Pour le moment, la route Chilpancingo-Acapulco est fermée en raison des glissements de terrain enregistrés à plusieurs kilomètres de cet axe routier principal.

## **Des médecins arrivent depuis Mexico**

Zoé Robledo, directeur général de l'Institut mexicain de la sécurité sociale, a indiqué qu'un contingent de médecins spécialistes et de personnel infirmier est parti ce matin de l'Aéroport international de Mexico à destination de Guerrero pour apporter leur aide aux victimes de l'ouragan Otis.

« Le premier contingent de personnel médical spécialisé qui vient renforcer les secours auprès de la population dans l'État de Guerrero, soutenir leurs confrères et intervenir dans les hôpitaux, est déjà parti », a écrit Robledo sur le réseau social X .

Le haut fonctionnaire du gouvernement mexicain a souligné le travail et l'implication des médecins pour renforcer l'attention aux personnes affectées par la tragédie due à l'ouragan Otis. Pour l'instant le nombre de personnes décédées est de 27 tandis que se poursuivent les recherches de quatre personnes disparues, trois d'entre elles de la Marine militaire, selon les autorités.

Les autorités mexicaines ont indiqué que tous les vols ont atterri avec succès à México. Elles ont précisé que le pont aérien humanitaire s'est instauré après que les espaces dédiés aient été aménagés sur l'aéroport international d'Acapulco.

---

Traduction française de **Françoise Couëdel**.

Source (espagnol) :

<https://www.telesurtv.net/news/mexico-realiza-14-vuelos-humanitarios-desde-acapulco-20231028-0003.html>.